

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 16
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 17.09.2003

Bürgersteig Ecke Steinern- Kreuz -Weg / Kiefernstraße
- Antrag CDU- Fraktion -

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die Bürgersteigkante von der o.g. Ecke so zu markieren, dass sie sich von der zurückgesetzten Kante besser abhebt.

Die Parkbucht in der Kiefernstr. wird selten benutzt. Fahrradfahrer, die von dem Steinern Kreuz Weg, von der neuen Fußgängerbrücke kommend in die Kiefernstrasse abbiegen können beim Ausfahren der Kurve die vorgezogene Bordsteinkante leicht übersehen, zumal die Verlängerung der zurückgelegten Kante den Fahrradweg kennzeichnet. Gerade diese Ecke wird von Fahrrädern stark frequentiert da es sich um den Weg auf den Kostheimer Friedhof handelt. Da es an dieser Stelle schon zu Stürzen gekommen ist, sollte der vorgezogene Teil besser hervorgehoben werden.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0123

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Lenz
Ortsvorsteher

